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第 17期（平成３０年度）通常総会が学士会館で盛大に行われました！ 
 
 当 NPO 法人の平成３０年度通常総会が、５月２４日（金）に学士会館で行われました。 

当日は、ご来賓の賛助会員・特定支援会員をはじめ当 NPO クラブ会員など約 110 名超の方々が参加し、

平成３０年度の活動報告および令和元年度の活動計画等などが審議されました。 

 

１． （山口理事長より挨拶と報告） 

 ・理事長の挨拶が以下の通りなされました。 

５月から新しい元号に変わり、令和元年としてスタートしました。 

平成３０年度の活動を振り返って、当 NPO クラブ活動理念である、ボランテイア精神・社会貢

献・自己活性化により、中期活動方針（３カ年）に沿って初年度は内容と規模においても順調に

右肩上がりに推移したとの実感をもっています。これも偏に事業委託元の皆様のご支援の賜物と

感謝申し上げる次第です。 

なお、今年度に入ってからも多くの多彩な新会員を迎え入れる事が出来、誠に心強く今後も更に 

充実した活動が展開出来るものと大いに期待しています。 

 

 下記報告がなされ、審議事項についてはいずれも決議されました。 

   ①平成３０度活動報告及び活動計算書報告 

   ②令和元年度活動計画及び活動予算報告 

 

    
   

 

2.（事例報告の発表が行われました） 

昨年に引き続き、総会で NPO クラブの日頃の活動状況の事例報告が、それぞれ下記会員より３件

行われました。 

        ①みやぎ生産現場改善強化支援（手塚理事）         

     ②川崎国際環境技術展支援（米山会員）    

          ③雪ｹ谷精密工業支援（西村会員）  

         
 

   その後、新入会員で当日参加の方11名の紹介があり、関西グループからも3名の参加がありました。  
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  また、賛助会員・特定支援のご来賓の方々からもご挨拶をいただきました。 

 

3.（今年のアトラクションも好評でした！） 

総会終了後と懇親会との準備の間に、昨年同様アトラクションが行われました。 

今年は、今海外のインバウンド観光客に一番人気のスポットである、東京湾クルーズ徳川家の「御座 

船安宅丸」の紹介とパフォーマンスが披露されました。 

   御座船安宅丸   https://www.gozabune.jp/ 
 

           
 

４．（懇親会も賑やかに行われました！） 

懇親会では、山口理事長の挨拶で始まり、ご来賓の方々のご紹介も交えお互いに交流を深めあい

ながら賑やかに行われ、宇野副理事長の中締めで終了しました。 

 

                                                        


